

Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 26

23 de agosto de 2012, México

Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 26. Con la calidad académica que la caracteriza, el número 26 de Cuestiones Constitucionales contiene un interesante contenido, destacando los artículos de José Ramón Cossío Díaz, “Primeras implicaciones del Caso Radilla” y el de Rodrigo Diez Gargari, “Principio de proporcionalidad, colisión de principios y el nuevo discurso de la Suprema Corte”, el Comentario Jurisprudencial de Roberto Niembro y José María Soberanes, “Discriminación por razón de sexo y conciliación de la vida familiar” y la reseña bibliográfica de Sergio Alonso Rodríguez, “US Supreme Court. Historic Supreme Court Decisions”.